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I # М есячник высокопроизводительного труда, 
экономии м ат ериалов и культ уры  производства.

ЕДИ НСТВО СЛОВА И Д ЕЛ А
О ТОМ, КАК ПРОШ ЕЛ П ЕРВЫ Й  ДЕНЬ МЕСЯЧНИКА 

ПО БО РЬБЕ  ЗА  ВЫСОКУЮ  ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ, ЭКО
НОМИЮ МАТЕРИАЛОВ И ВЫСОКУЮ  КУЛ ЬТУРУ  ТРУДА 
В СТРОЙУЧАСТКЕ № 5 «ВОЛГОДОНСКПРОМСТРОЯ».
П осм отрите отсю да по 

сторонам  и вы увидите, что 
это господствую щ ая вы со
та над данн ой  местностью . 
В переди степь с р осчерка
ми лесополос, а позади , 
в низине —  В олгодонск. 
Вот им енно здесь , на семи  
ветрах, и н аходя тся  о б ъ ек 
ты стройучастка №  5.

П олевы е дом и к и , о б р а зу 
ю щ ие центр участк а, стоят  
у  разводной  бетонки с у к а 
зател ем : ул иц а С тепная.
З десь  ж е  красочны е л о 
зу н ги — призы вы  ответить  
ударны м  трудом  на Обр* 
щ ение Ц К  КПСС к партии  
и советском у народу, вы 
сокопроизводительно р а б о 
тать в период м есячника, 
эконом ить средства и м а 
териалы  к к ом м ун и сти ч е
ском у субботн ик у.

З н аком им ся  с  начальни
ком участк а В. В. Г алано
вым, секретарем  партбю ро  
В. Ю. К учеровы м , н ачаль
ником ш таба по проведе
нию  м есячн и ка старш им  
прорабом Н . В. О рловым. 
Р ядом , в кольце р азводной  
бетонки, на гром адной  п ло
щ ади развер нул и сь  строи
тельные работы . С отнями  
скреперов, экскаваторов, 
бульдозеров  взры та зем ля . 
Точны й расчет, сделанны й  
в проектной м астерской, 
зд есь  превращ ается  в 
сплош ную  сеть канав и 
котлованов различной  гл у
бины и сечения. Это на
чальны й этап  строительст
ва —  и дут  зем ляны е р а 
боты, проклады ваю тся к ом 
м уникации, соор уж аю тся  
ф ундам енты .

-  Н ачнем с  бригады  Ры 
бакова, —  говорит Н. В. 
Орлов. —  Это наш  ветеран  
участк а, он, собственно, его 
и создавал.

В м есте с др уги м и  к о л 
лективам и бригада ведет  
строительство ф ундам ентов  
бетонно-растворного за в о 
д а . К огда мы подош ли, 
бы ла зак он чена заливка  
кольцевого ростверка — 
ф ун дам ен та под цем ентную

бан к у, ем костью  на 1000  
тонн.

Б етон у ж е  превратился в 
монолит, а рядом  готовил  
ся котлован ещ е под один  
ростверк.

—  Вот это и есть работа  
первого наш его д н я  в м е
сячнике, —  п оказал  Л . Ф. 
Ры баков на круг роствер
ка.

З десь  у л о ж ен о  1 4 0  к у 
бом етров бетона. За  счет  
р ац п р едл ож ен и я  группы  
работников уч астк а  в пер
вый день сэконом лено ч е
тыре кубом етр а  доски, 1 5 0  
килограм м ов арм атуры .

Всего в течение м есяч н и 
ка реш ено сэконом ить 2-1

устройства щ ебня бетонно
го завода.

К оллектив бригады  по 
своей инициативе дел ает  в 
полевы х усл ови я х плнты  
перекры тия ск лада  песка  
растворного завода, в сбор
ном варианте ввиду от
сутствия п оследн и х. И зм е
нение технологии  дает  эк о
ном ический  эф ф ект около  
четы рех ты сяч рублей. 
В сего бригада нам етила  
сэконом ить м атериалов и 
средств на 6 0 0 0  рублей.

О тлично поработали  в 
этот день и др уги е брига
ды  уч астк а. Если ср едн е
годовая  дневн ая  вы работка  
в прош лом  году на участке  
составила 46 рублен  на 
одного человека, то в п ер
вый день м есячника она 
составила 84 рубля. П ере
м ещ ено зем ли  3 0 0  кубо  
метров, ул ож ен о  кирпича

У инициаторов соревнования
кубом етра доски, три цент
нера арм атуры , пять ц ент
неров би тум а, 6 0  кил о
грам м ов гвоздей  и 20  ки
лограм м ов электродов.

Н ам ечено подать ещ е о д 
но рац п р едл ож ен и е с эк о 
ном ическим  эф ф ектом  3 0 9  
рублей.

—  Они у ж е  п р одум ал и  
его, —  улы бается н ачаль
ник участк а В. В. Галанов. 
—  Всего бригада сэкон о
мит м атериалов за  м есяч  
ник на 2 0 0 0  рублей.

П роходим  через ш ести 
метровой глубины  тр ан 
ш ею  для  теплотрассы  и 
останавливаем ся у к отлова
на, где ведут работы  м он 
таж н и ки  бригады  Н. С. 
К оханого. Б ригадир —  вы
сокий, ш ирокоплечий, не 
торопливы й в разговоре.

—  З десь  то ж е п роходит  
пробу р ац пр едл ож ен и е. 
В м есто наруж н ой  опалубки  
и з доски  вы сотой более  
четы рех метров пред л ож е  
но использовать сетку «ра- 
бптца». Это дает  эконом ию  
щ итов опалубкп  500  квад
ратны х метров, удеш евляет  
строительство прием ного

1 12 кубом етров, залито бо- 
I лее сотни к убич ески х м ет  
1 ров м онолитного бетона.

К огда мы заканчивали  
осм отр котлована раствор
ного у зл а  буду щ его  бетон  
ного завода, у  полевого в а 
гончика собрались строи
тели и м он таж н и ки  д в у х  
бригад, чтобы прослуш ать  
б есед у  к ом м униста В. Га
ланова о трехлетии  со дня  
откры тия X X IV  съ езд а  
КПСС. Это претворяется в 
ж и зн ь  один  и з пунктов  
плана м ероприятий ор ган и 
заторской  и политической  
работы  ком м унистов у ч а 
стка по проведению  м есяч 
ника.

Е динство слова и д е л а —  
вот зал ог  успеш ного вы пол
нения взяты х социалисти
ческих обязательств  кол
лективом  участка.

О тлично поработали  в 
первы е дни  м есячн и ка все 
участки  и бригады  управ
ления «В олгодонскпром - 
строй». В этом , несом ненно, 
больш ая засл уга  парткома  
управления и всех к ом м у
нистов, как организаторов  
н политических бойцов.

И . Д Е Д О В .

С помощью водителей
Коллектив участка As o ' 

I передвиж ной механизирован  
ной колонны  Л 5  1044 вк лю 
чился в  месячник высоко
производительного труда.

Х орош ую  помощь в рабо
те строителям оказывают

и од ш ели  автобазы As 1
II. Сидельникон и'- И Борт
ников. которые обеспечива
ют ниш у бригаду. Несмотря 
на отдаленность участка, 
водители автомашин успе
вают своевременно подвез

ти на объект бетон и песок.
Строители благодарят во 

дителей за их добросовест
ность и просят администра
цию автобазы  Л г  /  закре
пить их за участком и не 
направлять в другие места.

В. Л И Т В И Н , 
бригадир ПМК-Ю 44.

Весна
не

ждет!
В районе выбо

рочно начались 
полевые работы.

На счету одного * з  старей ш их м ехани заторов  кол
х о за  им ени О р дж он ик и дзе к авалера ор дена Л ен и на  
А лександра И вановича С лезова н ем ало хор ош и х дел . 
Вот и в этом  году  А л ександр  И ванович у ж е  давно  
восстановил свой трактор, сельхозинвентарь и п ом о
гает товарищ ам .

Н А СНИМКЕ (н а  переднем  п лан е): А. И . Слезов.

Сельхозобозрен  не

С Е М Е Н А  -  
В ГОТОВНОСТЬ!

ПРОИЗВЕСТИ 250 ТЫСЯЧ ТОНН ЗЕРНА, В ТОМ 
ЧИСЛЕ РИСА-26 ТЫСЯЧ ТОНН, КУКУРУЗЫ — 10,5 
ТЫСЯЧИ ТОНН, ПОДСОЛНЕЧНИКА-18, ОВОЩЕЙ —  
14,5 ТЫСЯЧИ ТОНН, КАРТОФЕЛЯ —  5100 ТОНН, 
ПЛОДОВ— 5400, ВИНОГРАДА —  7800, БАХЧЕВЫХ —  
5500 ТОНН.

(И з социалистических обязательств трудящихся 
Ц им лянского района на 1974. год.)

Близится жаркая пора 
весенней посевной кампа
нии, но в нашем районе 
положение с подготовкой 
семян по-прежнему исклю
чительно тревожное. Из 
требующихся для сева 
127640 центнеров семян 
яровых культур в наличии 
лишь 112195. Из них толь
ко 102616 центнеров кон
диционных.

13 общем количестве за
готовленных семян только 
9619 центнеров первого 
класса, 57238 —  второго, 
а остальные —  третьего, 
да из них 21550 центне
ров загрязнены сорняком.

Например, в колхозах 
имени Карла Маркса, име
ни Ленина, Орджоникидзе, 
«Клич Ильича», рисосовхо* 
зе «Романовский», виисов- 
хозах <• Морозовскии»,
«Краснодонский», «Цимлян
ский» нет ни единого кило
грамма семян первого клас
са.

Сейчас в колхозах рай
она из 36739 центнеров 
семян сорняком загрязнено 
8300 центнеров. Почти в<>

всех хозяйствах района 
очень медленно идет очи
стка семян однолетних и 
многолетних трав.

Большинство -колхозов и 
совхозов района распола
гают семенами только вто- 

' рого и третьего класса. На
пример, в мясосовхозе 
«Добровольский» из необ
ходимых 10190 центнеров 
семян почти половина —  
третьего класса. Из них 
1000 центнеров —  с сор
няками.

Из 23 .хозяйств, района, 
только девять колхозов и 
совхозов полностью обеспе
чены кондиционными семе
нами. Среди них— колхоз 
«40 лет Октября», винсов- 
хозы «Октябрьский», «Боль 
шовский ». .« Ду бенцовекий», 
«Цимлянский».

Времени остается очень 
мало, поэтому во всех хо
зяйствах следует обеспечить 
высокопроизводительное ис
пользование зерноочисти
тельной и сушильной тех
ники. Надо быстрее произ
вести обменные операции.

Агрегаты 
в поле

Механизаторы мясосов 
хоза «Добровольский» 
вывели свои агрегаты в 
поле. В первом и четвер 
том отделениях ведется 
боронование почвы.

60 гектаров земли об 
работал механизатор пер 
вого- отделения И. И 
Курносов, 40 г- механи 
злтор четвертого отделе
ния В. И. Загорулько. 
Всего четырьмя агрега
тами борон влага закры 
та на площади около 300 
гектаров.

Во всех отделениях сов
хоза начато боронование 
пастбищ. Ш есть агрега 
тов заняты  этой работой.

О. АНИ-СТРАТОВА, 
и. о. главного агронома.

Генеральная
репетиция

В зерносовхозе «Пота
повский» проведен проб 
ный выезд в поле. Опро 
бована работа сеялочных 
агрегатов, проверена исп 
равность гидравлики и 
прицепного инвентаре.

Во второй бригаде ге 
неральная репетиция про 
шла без замечаний. В 
первой и третьей выяв 
лены неполадки в орга
низации общественного 
питания и оборудования 
полевых станов.

Со дня?на день .при 
ступим к закрытию вла
ги на полях.

В. ВЛАСЕНКО, 
директор зерносовхоза 

«Потаповский».

Оценка:
„хорошо

В рисосовхозе «Рома 
новский» сделан .проб
ный выезд агрегатов в 
поле. Готовность техни
ки проверена в работе.

Механизаторы первой 
и. второй бригад получи
ли по подготовке техни* 
кй оценку «хорошо». 
Мелкие недоделки обна
ружены в третьей брига
де.

Недостатки уж е устра
нены. Объявлена готов
ность № 1.

П. ЯРОСЛАВЦЕВ,
главный агроном.
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ГОРОД-СЕЛУ
АКТИВНЫЕ
ПОМОЩНИКИ

П о реш ению  областн о
го Совета депутатов  
тр удящ и хся  на период  
весенне - полевы х работ  
производственны е кол
лективы г. В олгодонска  
направят в к олхозы  и 
совхозы  2 5 0  человек .

В колхозы  «Б ольш е
вик», «40 лет О ктября», 
м ясосовхозы  «Д обр о
вольский», «Д убенцов- 
ский» б уд ет  направлено  
по тридцать волгодон
цев.

А . Ш ЕВЧЕН КО ,

старш ий и нж енер  
по кадрам  

Ц им лянского  
районного  

сельхозуп равл ен ия .

ВРЕМЯ РЕМОНТА 
БУДЕТ СОКРАЩЕНО
Девять рационализаторских предлож ений было внед

рено с начала года в  цехе древесностружечных плит 
Волгодонского лесоперевалочного комбината. На пе
риод проведения капитального ремонта запланировано  
внедрение еще одного предлож ения.

Решению каких проблем будет содействовать внедре
ние последнего предлож ения? Это и сокращение за 
трат на проведение профилактических ремонтов за 
счет уменьш ения времени, отпущенного на работы по 
ремонту, и уменьш ение расходов технологической щепы, 
которая в период остановок на ремонт в производство 
уже не употребляется.

Ускорению ремонтов будет содействовать также 
применение инструкционных карт для  ремонтных 
служб. С их помощью можно правильно организовать 
необходимые профилактические мероприятия, проводи
мые на узла х  и механизмах.

Авторами этого предлож ения являются Н. И. Рома
нов, Б. М. Орлов, П. М. Иш ков, В. И. С улацкш I

Экономия от внедрения предлож ения составит 25 
тысяч рублей.

Н. П ЕТРО В.

П О З Ы В Н Ы Е  
КРАСНОЙ СУББОТЫ"

до л г
!»

т о  н а ш

Л ени нски й  к ом м ун и 
стический субботннк  
стал  традиционны м  
пр аздником  тр уда . И 
как ж е  м ож н о остаться, 
в стороне от этого все
народного празднества?

Н есм отря на своп 75  
лет, я, как и все совет
ские лю ди , вы йду 20  
апреля на субботник  и 
п р ил ож у все свои у си 
лия  к том у, чтобы  и  
мой труд влился в труд  
моей республики.

В наш ем  городе около  
грех ты сяч пенсионеров.

Они то ж е не б уд ут  
стоять в стороне и  вне
сут  свой посильны й  
трудовой  вклад. Но н а
д о  организовать их труд, 
сделать так, чтобы к а ж 
ды й и з н ас знал , куда  
прийти, какую  работу  
выполнять.

. П ризы ваю  всех пенси
онеров принять актив
ное уч асти е в Л ен и н 
ском  субботнике.

М. ДО Л ГИ Х , 
персональны й  

пенсионер, 
член КПСС,

Выйдем все как один
Транспортники Волго

донского автотранспорт
ного предприятия р аз
вернули подготовку к 
предстоящ ему коммуни
стическому субботнику.
Намечен план мероприя
тий по цехам, отделам и
служ бам . Заранее опре
делено, кто н что будет  
делать в этот день.

20 апреля, наиример, 
на перевозку пассаж и
ров и грузов будет выде 
[ено 110 автомобилей и 
165 водителей. Все маши 
яы в день «красной су б 
боты» будут работать  
на сэкономленном бензи
не и авторезине. Сумма 
обшей экономии у ж е  с о 
ставляет 1126 рублей.

Ремонтные рабочие 
автопредприятия об я зу 
ются в день коммуни
стического субботника  
подготовить к техосм от
ру автобус, два грузови
ка, два дв и г а т е  л я 
'кЗИЛ-120» и два перед
них моста «ГАЗ-51».

Помимо этого, 20 - ап
реля мы смонтируем  
центральный пост см аз
ки автомобилей. М онтаж  
и установка составят  
около 800 рублей.

Все остальные члены 
коллектива, свободны е  
от сменной работы, за й 
мутся благоустройством  
территории предприя
тия и города, сбором  
металлолома, побелкой  
забора и мастерской, об 
резкой деревьев. П риве
дем в Порядок террито
рию вдоль дороги от су 
доходного до  ороситель
ного канала. На этой 
работе будет участво
вать около 200 человек.

Коллектив В олгодон
ского автотранспортного 
предприятия примет ак
тивное участие в комму
нистическом субботни
ке, сделает его высоко
производительным днем.

К. ТЕ РЕ Х И Н , 

наш внешт. корр.

Коллентив Волгодон
ского участка «Кавэлект- 
ромонтаж» включился в 
месячник высокопроизво
дительного труда.

НА СНИМКЕ: один из 
лучших тружеников уча 
стка, электросварщик 
А. Ботин.

Ф ото А. Б урдю гова.

По личным 
планам

Составитель поездов стан
ции Волгодонская П . П о
номарев н старший стре
лочник Н. Тютнипшков вы
полнили свои личные пла- 
ны  января и  ф евраля на 
1 0 3 .5  процента.

Своим тр удом  они вм е
сте с  други м и  п ередовика
ми социалистического со
ревнования способствовали  
том у, что п лан  погрузки  
вагонов в тон н ах  за  этот  
ж е  период коллективом  
станции вы полнен на 1 0 6  4  
процента. И в эти дни  по
грузка  вагонов ведется с 
оп ер еж ен и ем  граф ика.

Т. ЛАНЬКО. 
эконом ист станции  

Волгодонская.

„Ленинец" на отстающем уЧШМке

Обо что споткнулся „встречный?"
На В олгодон ск ом  опы тно-экспери

ментальном  зав оде м едленно идет  
освоение нового в ида  продукции .

В 1 9 7 4  году маш иностроители  
В олгодонска п олучи ли  за д а н и е  — 
изготовить 25  асф альтоукладчиков. 
Н о поскольку вы пуск деталей  и 
д р у ги х  заготовок  выш ел за  границы  
опы тного уч астк а (его поручили  
трем  п роизводственны м  ц ехам  за в о 
д а ) , появилась  уверенность, что 25  
асф альтоук л адч и к ов  —  это н едоста
точная н агр узк а  на коллектив. Тог

да-то на зав оде реш или, что со сво
ей  за д а ч ей  справятся, и вышли со 
встречны м планом  —  обязались вы 
пустить за  год  5 0  асф альтоук ладчи 
ков. С м елое реш ение!

Если учесть, что в целого по стра
не асф альтоукладчиков будет вы пу
щ ено в этом  году 500 , то станет я с
ны м : ответственнейш ая зад ач а  сто
ит перед м аш иностроителям и В ол
годон ск а в определяю щ ем  году  п я
тилетки: и п родук ц ия новая, и  вы 
п уск  удвоенны й.

Январь ушел на отладку 
технологического процесса, 
на установление контактов 
между сборочным цехом и 
цехами - поставщиками. В 
феврале вместо пяти плани
руемых выпустили только 
три асфальтоукладчика.

Неумолимо быстро листа
ет страницы календаря 
март, а выпуск новой про
дукции снова на тормозе.

...На участке сборки ас
фальтоукладчиков мы зна
комимся с бригадиром сбор
щиков коммунистом В. М. 
Литвиновым, выясняем при
чину срыва задания.

—  Не хватает нужных 
деталей на каждый узел,—  
говорит бригадир, —• и эта 
нехватка исчисляется не 
единицами, а десятками.

Основную причину за
держки мастер участка
A. М. Деев видит в том. что 
все еще не отлажен, как 
следует, весь технологиче
ский процесс изготовления 
деталей, а следовательно, 
производство не готово к 
серийному выпуску новых 
машин.

На вопрос, достаточно ли 
квалифицированный коллек 
тив сборщиков в бригаде,
B. М. Литвинов ответил, 
что коллектив у него испы
танный и надежный. Задачу 
свою понимает отлично. Не
смотря на то, что за два с 
половиной месяца собрали 
лишь три асфальтоукладчи
ка, бригада не потеряла нп 
минуты рабочего времени. 
Сборкой, конечно, рабочие 
занимаются совсем немного 
времени (нет нужных де
талей). А другие работы, 
вплоть до транспортировки 
заказов из цехов на уча
сток. выполняют безогово
рочно.

А что с того, что на уча
стке сборки есть свой ко
стяк, что слесари-сборщики 
А. Ф. Брыкснн, В. Б. Зин
ченко, В. А. Фетисов. В. П. 
Наумов, коммунисты И. П. 
Ерофеев и В. Г. Крюков 
имеют высокие квалифика
ционные разряды? Они-то

еще не проявили своих спо
собностей. хотя с интересом 
отнеслись к новому заказу, 
с энтузиазмом взялись за 
дело. Поначалу работали с 
огоньком, даже с личным 
временем не считались. По
нимали: надо. Трудностей 
не боялись.

Но идут недели, месяц 
за месяцем, а дело —  ни е 
места. Теперь, когда оно 
приняло затяжной харак
тер, упало настроение лю
дей. появилась неуверен
ность и апатия.

 ̂Партийная организация 
сборочного цеха неоднократ
но поднимала вопрос о сры
ве выпуска новой техники. 
На последнее партсобрание 
(14 февраля), пригласили 
начальника производствен
ного отдела тов. Тризну.

Но на вопрос, как выйти 
из прорыва, тов. Тризна от
ветил обтекаемо и неопреде
ленно:

—  Завод принимает ме
ры...

Основной поставщик де
талей —  механический цех, 
который, кстати, февраль
ское задание по выпуску 
продукции выполнил лишь 
на 88 процентов. Как же 
механический цех относит
ся к нуждам сборщиков? 
Если коротко —  без долж
ного внимания.

На столе начальника це
ха лежит длинный список 
с невыполненными заявками 
на детали. Недельная за
явка сборщиков удовлетво
рена лишь на четверть. 
Причин несколько: литей
щики недодали цеху около 
20 заготовок, а кузнечный 
—  13 заготовок (нет ме
талла). Но эта несогласо
ванность между цехами — 
еще не все.

Большой помехой в опе
ративной работе является и 
тот факт, что в механиче
ском цехе до сих пор не 
закреплен выпуск новых, 
деталей за станочниками. 
Исправлением этого недоче
та занимается сейчас один 
из работников производст
венного отдела. Кроме того,

на многие детали нет рас
ценок, а следовательно, нет 
н материальной заинтере
сованности рабочих.

Не гладко здесь и с кад
рами. В этом-то и весь 
гвоздь. Не хватает не толь
ко высококвалифицирован
ных рабочих, но и рядовых.

II даже то, что комсо
мольско-молодежная брига
да Геннадия Трегуба взяла 
шефство над изготовлением 
деталей для новой техники 
и организует субботники, 
не спасает положения. Как 
говорится, «один в поле 
не воин». Весь коллектив 
механического цеха обязан 
объявить выполнению зака
за сборщиков «зеленую ули 
цу».

Но секретарь партийной 
организации Е. П. Волков 
расписался в бессилии:

—  Выхода из создавше
гося положения не вижу.

А откуда же увидеть, ес
ли коммунисты цеха даже 
ни разу не обсудили вопрос 
об ответственности за вы
пуск новой продукции- за 
своевременную поставку де
талей?

Нельзя сказать, что \ча- 
сток сборки всеми забыт. 
Нет, меры, хотя и крайне 
запоздалые, принимаются. 
Каждый понедельник этот 
вопрос ставят на планерке у 
директора. Обсудил провал 
плана и партком.

Вызвали в порядке шеф
ской помоши начальника 
производственного отдела 
своего треста из Москвы. 
Договорились с Новолипеп- 
ким заводом на приобрете
ние новых станков, а с Ни
колаевским заводом —  ста
рых испыташ 'приспособ
лений для изготовления обо
рудования. Но пока это все 
в теории.

А время не ждет. На ис
ходе март, а сборщики по- 
прежнему не уверены- что 
с конвейера завода выйдет 
за месяц пять асфальто
укладчиков.

Ю. ИСАКОВА, 
наш спец. корр.

С  сессии Цн.у.гп некого горсовет а  .............. ..

В Н И М А Н И Е  Т О Р Г О В Л Е
На сессии Цимлянского 

городского Совета депута
тов трудящихся обсужден 
вопрос «О состоянии и ме
рах улучшения торговли в 
городе». С докладом высту
пил председатель районного 
потребительского общества 
II. Е. Пономарев.

Торговые предприятия 
города выполнили план то
варооборота в 1973 году. 
В текущем году пятилетки 
решено закрепить успех, 
выполнить обязательства по 
продаже товаров населе
нию.

Для удобства покупате

лей в настоящее время ре
конструируются здания 
многих магазинов. В резуль 
тате мебельный магазин 
будет занимать плошздь в 
два раза большую, магазин 
электротоваров будет пере
веден в новое, более удобное 
помещение. В бывшем зда
нии универмага на первом 
этаже разместится гастро
ном, а на втором— будет ор
ганизована продажа .уценен
ных товаров.

В текущем году намеча
ется благоустройство тер
риторий и подъездов к ма
газинам.

Но выступившие на сес
сии депуташ ' вскрыли 
серьезные недостатки в ор
ганизации торговли в горо
де.

Депутат С. К. Исаев го
ворил о том, что во многих 
магазинах отсутствуют хо
зяйственное мыло, спички, 
горчила, зубной порошок к 
другие товары.

Его выступление допол
нил депутат тов. Жила, ко
торый рассказал, что на 
день проверки в продаже 
не было телевизоров, плохо 
организована торговля 
солью в магазине Л: 9, не

удовлетворительно органи
зован прием посуды как в 
магазинах райпо, -так и гор- 
торга.

Депутат А. Безгласная 
критиковала руководителей 
■торговых предприятий s.i 
то, что они не обеспечклл 
регулярную уборку терри
тории магазинов, а продав
цы не вовремя проходят 
саносмотры. Кроме того, она 
обратила внимание торг- - 
вых работников на то. тт* - 
продаже не бывает одежды 
и обуви больших размег ;

Сессия приняла решен***, 
направленное на улучши ей ; 
торговли в г-ороде.

В. ДЕРНАЧ.
секретарь исполком 

Цимлянского горсовета.
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Работать
без
отстающих!
ИДУТ
ВПЕРЕДИ

(НА 15 МАРТА)

По продаж е  
г о с у д а р с т в у  
молока:
ВИНС0ВХ03 «ЦИМ

ЛЯНСКИЙ», винсов- 
ХОЗ «ДУБЕНЦОВСКИЙ», 
ВИНС0ВХ03 БОЛЬШОВ- 
СНИЙ», ВИНС0ВХ03 
«ОКТЯБРЬСКИЙ».

По п родаж е  
г о с у д а р с т в у  
м я с а :
ПТИЦЕС0ВХ03 ИМЕ

НИ ЧЕРНИКОВА, КОЛ
ХОЗ ИМЕНИ ЛЕНИНА, 
РИС0С0ВХ03 «РОМА
НОВСКИЙ», ОВОЩЕ
МОЛОЧНЫЙ СОВХОЗ 
«ВОЛГОДОНСКОЙ».

По продаж е  
г о с у д а р с т в у  
яиц:
МЯСОСОВХОЗ «БОЛЬ- 

ШОВСКИЙ», ПТИЦЕСОВ- 
ХОЗ ИМЕНИ ЧЕРНИНО- 
ВА, ОВОЩЕ-МОЛОЧНЫЙ 
СОВХОЗ «ВОЛГОДОН
СКОЙ», КОЛЛЕНТИВ 
ЗЕРНОСОВХОЗА «ПОТА
ПОВСКИЙ», ПЕРЕВЫПОЛ 
НИВ КВАРТАЛЬНОЕ ЗА
ДАНИЕ В 17 РАЗ.

ОТСТАЮТ
По продаже  
г о су д а р с т в у  
молока:
ОВОЩЕ - МОЛОЧНЫЙ 

СОВХОЗ «ВОЛГОДОН
СКОЙ», РИС0С0ВХ03 
«РОМАНОВСКИЙ», кол- 
■43 «КЛИЧ ИЛЬИЧА».
По продаже
г о с у д а р с т в у
мяса:
МЯСОСОВХОЗ «ДОБ

РОВОЛЬСКИЙ», вин- 
С0ВХ03 «НРАСНОДОН- 
СКИЙ», винсовхоз 
«ДУБЕНЦОВСКИЙ», МЯ
СОСОВХОЗ «ДУБЕНЦОВ- 
СНИЙ».

По продаже  
г о с у д а р ст в у  
яиц:
КОЛХОЗ «БОЛЬШЕ

ВИК», КОЛХОЗ «40 ЛЕТ 
ОКТЯБРЯ», КОЛХОЗ 
«НЛИЧ ИЛЬИЧА», МЯ
СОСОВХОЗ «ДОБРО
ВОЛЬСКИЙ».

С 19 лет начала я рабо
тать дояркой. Вот уже девя
тый год тружусь на молоч
нотоварной ферме винсовхо- 
за «Морозовой!». Привык
ла, полюбила свою работу. 
Казалось бы, все стало при
вычным, однообразным.

Но каждое новое утро 
вносит радостное ощущение, 
что от твоего труда, стара
ния зависит выполнение 
планов совхоза, района, об
ласти, зависит успех общего 
дела. Да и не хочется от
ставать от других.

Я соревнуюсь с Л. Т. 
Бульботко. Нате дружеское 
соперничество приносит 
только положительные ре
зультаты. В соревновании 
рождается напряженный 
труд. Именно он и помогает 
добиваться хороших успе
хов,

В  минувшем году я надо
ила по 2790 килограммов 
молока от каждой из 30 ко
ров своей группы. Это поч
ти 84 тонны. II  когда вду
мываюсь в эту цифру, то 
времени и сил жалеть н-: 
приходится. Стремишься 
сделать как можно больше,

Говорить о специализа
ции в таком крупном и мно 
гоотраслевом хозяйстве, как 
колхоз имени Орджоникид
зе, —  трудно. Свиноводче
ский комплекс, который 
планируется в будущем на 
базе этого хозяйства, —  
пока еще отдаленная и не
достаточно четкая перспек
тива. Но и сейчас свино
водство развито п атом кол 
хозе более, чем где-либо 
в районе.
■ Помимо большой свино
товарной фермы —  СТФ 
Л» 1, —  которая произво
дит мясо, в хуторе Реми
зове есть вторая свино
ферма —  племенная, кото
рая, по идее, должна снаб
жать высокопородным ма
териалом для пополнения и 
улучшения стада все хо
зяйства Цимлянского рай
она, и не только Цимлян
ского.

Коллектив на этой сви
ноферме сложился в основ
ном неплохой.. Многие сви
нарки успешно выполняют 
социалистические обязатель 
ства, принятые па 197-) 
год. Опоросы еще только 
начались, а свинарка М. П.

получить больше молока.
За всеми животными уха 

живаю старательно, делаю 
все, что в моих силах. Осо
бый упор в работе —  на 
соблюдение зоотехнических 
рекомендаций. Правильно 
раздаиваю коров, тщательно 
выдаиваю молоко, своевре
менно пускаю животных в 
запуск.

Выполнение этих меро
приятий позволяет мне сей
час получать ежедневно до 
300 килограммов молока. 
Сейчас продуктивность мо
их коров возросла. Средне
суточный надой на одну ко
рову превышает восемь ки
лограммов.

Я брала социалистиче
ское обязательство надоить 
на каждую фуражную ко
рову по 2800 килограммов, 
но сейчас, когда весь совет
ский народ делом отвечает 
на Обращение ЦК КПСС к 
партии, к советскому наро
ду, твердо решила— стать в 
ряды трехтысячниц.

Т. ТЕРЕХОВА, 
доярка винсовхоза 

«Мороэовсний».

Рябышева уже получила по 
9 поросят на основную 
свиноматку, свинарка В. II. 
Иванова, занимающая в со
ревновании второе место,— 
по 8,6. Если учесть, что в 
этом году предстоит еще 
один тур опоросов, легко 
подсчитать, что обязатель
ство — 14 поросят ОТ ос
новной свиноматки в год. 
— безусловно, будет вы
полнено.

Успешно выполняются и 
другие пункты соцпалн.'тп- 
ческпх . обязательств. Так, 
свинарки А. Е. Давыдова и 
Д. Е. Плахова, например, 
сдают поросят с тем н ы м  
весом 19 —  20 килограм
мов при обязательстве 15.

Но не радуют работников 
племенной фермы эти успе
хи. Дело в том, что племен
ной молодняк отсюда попа
дает на... товарную Ферму. 
Дальше схема простая: до
ращивание — откорм —  
забой —  сдача.

А итог, итог получает-ся 
не совсем утешительный. 
За килограмм свинины хо
зяйство по.тучап одни 
рубль десять копеек. А .за 
килограмм живого веса пле-

На ферме №  2 колхоза  
имени Карла М аркса на 
откорме стоит больш ое ко
личество молодняка. Более 
половины— нижесредней и 
тощей упитанности.

Д а  и как животным быть 
хорош о упитанными? Ведь  
они своевременно не полу
чают корма, воду.

Вог пример одного из 
мартовских дней. Ранним  
утром выехал с фермы 
трактор и направился за 
соломой. П ростоял возле

менного хрячка или свинки 
покупатель плашт колхозу 
три рубля.

Племферма, которая ра
сполагает стопятьюдесятью 
основными и таким же ко
личеством разовых евино 
маток без труда могла бы 
ежегодно готовить на про
дажу, скажем, т ы с я чу  го
лов племенного молодняка 
и давать хозяйству 180 
тысяч рублей дохода (пле
менной молодняк идет па 
продажу средним весом 60 
килограммов).

Могла бы... Но для того, 
чтобы продать племенной 
молодняк, его нужно выра
стить до четырех-шести ме
сяцев. А держать его до 
такого возраста на плем- 
ферме негде —  нет поме
щения. «Свежий» же воз
дух февраля и марта ма
леньким попосятач явно не 
на п о л ьзу . Выхода нет. Вот 
и отдают, сквепя сердце, 
работники плечфепмы своих 
питомцев на мясо.

«Ск.репя сердце» не пото
му, что свинарки ч°п''счур 
сентиментальны, а потому. 
что трут их илет полуда- 
ром, не поннося должной 
пользы хозяйству.

Кстати сказать, дело «е 
в одних помещениях. На

скирды до  вечера и вернул
ся порожняком. И все лишь 
потому, что с центральной 
усадьбы не отправили сто
гометатель.

В этот день скот ночевал 
голодным. П одобная исто
рия повторилась и на сле
дующий день, с той лишь 
разницей, что тракторист 
вернулся из ферму в 14 ча
сов Только тогда бригадир 
фермы Г. И. Сулацков рас
порядился дать животным  
солому.

племенной ферме нет п кор
моцеха. Не налажено про
изводство искусственного 
молока, которое, по мне
нию заведующего фермой 
А. Т. Хохлачева. зоотехни
ка 0. М. Димитровой и са
мих животноводов, просто 
необходимо поросятам. Да 
н вообще разницы никакой 
в кормлении между племен 
ной фермой и товарной нет.

Как сказал, махнув ру
кой, Хохлачен, «обрат и 
туда, и сюда возят нерегу
лярно: когда день его нет, 
когда — два, когда и доль
ше ..»

Почему же так нерадиво 
относятся руководители кол 
хоза к племенной свино
ферме? Почему держат ее. 
что называется, «в черном 
теле»? Или не сознают 
своей выгоды?

В том-то и дело, что 
сознают. Но не заинтересо
ваны.

Почему? Да потому 
что свиноферма колхоза 
имени Орджоникидзе под
чинена или ппиписа»а к 
3nM0BHHKnBCK04y «Плем- 
живобъедииени'о» Работни 
кч этого обт-етинения додж 
ны ппиезжчть в колхоз, от
бивать материал для пво- 
дажи и, конечно же, «раз-

Вопиющии беспорядок па
рит на ферме. Корма раз
брасываются где попало, 
под ноги животным. Солому  
не измельчают и не запари
вают.

Осенью животноводы фер  
мы завезли в сенник доста
точное количество сена. Но 
руководители колхоза бере
гут его на «черный день» и 
не разреш ают скармливать. 
Такое решение пагубно ска 
зывается на привесах мо
лодняка.

мещать заказы», т. е. слу
жить посредниками, помо
гать колхозу имени Орд
жоникидзе связаться с те
мн колхозами и совхозами, 
которым нужны племенные 
свиньи Но «Племживобъ- 
едннение» в Зимовниках 
специализируется на... ов
цах. Свиньи, понятно, его 
не интересуют.

Не сумели помочь ко л 
хозу в деле реализации, 
распространения племенного 
молодняка и местные, рай
онные организации. Колхоз 
никогда заранее не знает: 
кому, когда и сколько пле
менных животных понадо
бится. Ни системы заказов, 
ни графика их выполнения 
чет и в помине.

Есть обычная «базарная 
психология»: «приедут куп 
цы— удастся что-то про
дать, не приедут— прого
рим...» В прошлом. 1973 
году, например, удалось 
«пристроить» только 20 по
росят...

Вот поэтому и гадают, 
вырастив племенную
свинью, колхозные живот
новоды: «кому бы ее. эту
свинью, подложить?» Вот 
потому-то и не хотят «ни 
заниматься механизацией и 
развитием племенной фер- 
'4.1.

Л. ШАМАРДИНА, 
спец. норр. «Ленинца».

Ц им лянски е  животноводы !  Мы допустили отставание 
по производству  продукции в первом к в а р т а л е .  
Преодолеть е г о - н а ш а  п е р в о с т е п е н н а я  з а д а н а .

м м ш м м н м ш т т т т а м в н н н а | в в > " тття " " " ятшшттвт

В первом квартале 1974 года животноводы района
ДОЛЖНЫ

сдать:
мяса — 26200 центнеров 
м олока—36150 центнеров 
яиц —6700 тысяч штук

на 15 марта 
сдали:

мяса — 10467 центнеров 
молока  —  26455 центнеров 
яиц  —  5364 тысячи штук

Говорят участники соревнования -— . . . . . .  -

Н А М Е Т И Л А  -  В ЫП О Л Н Ю!
„Ленинец"
на отстающих фермах Бесхозяйственность

ЖИВОТНОВОД, СРАВНИ И СДЕЛАЙ ВЫВОД
Зачтено в процентах на 15 марта 1974 года
МОЛОКО

■-с «Цимлянский» 
в-с «Дубенцовский» 
в-с «Большовский» 
в-с «Октябрьский» 
птс. им. Чарникова 
к■ з нм. Ленина 
с-a «Потаповский» 
в-с «Краснодонский» 
к-з «Искра» 
м. с-з «Доброволь
ский»
с-з «Большовский» 
в-с «Рябичевсиий» 
к-з им. Орджоникидзе 70 
к-з им. Карла Маркса 69 
к-з «40 лет Октября» 69 
к-з «Большевик» 63 
в-с «Морозовский» 63 
н-з «Клич Ильича» 62

123
121
108
97
93
90
86
86
84

81
80
72

р. с-з «Романовский» 54 
с-з «Волгодонской» 48

МЯСО
132
125

109
106
103
103

птс. им. Черникова 
к-з ия. Ленина 
р. с-з «Романов
ский»
с-з «Волгодонской» 
в-с «Морозовский»
■-с «Большовский» 
к-з «40 лет Октября» 76 
к-з им. Орджони- 
иидзе 73
и-з им. Карла Маркса 70 
в-с «Рябичевский» 70
отк. «Цимлянский» 67
к-з «Большевик» 56
е-с «Октябрьский» 40
к-з «Искра» 34
к-a «Клич Ильича» 24
отк. «Волгодонской» 1в 
м. с-з «Большовский» 5

м. с-з «Дубенцовский» 1 
в-с «Дубенцовский» — 
в-с «Краснодонский» — 
м. с-з «Доброволь
ский» *”

яйцо
м. с-з «Большов- 
ский»
птс. им. Черникова 
с-з «Волгодонской» 
к-з им Орджоникид
зе
с-з «Дубенцовский» 
к-з им. Ленина 
н-з «Искра» 
м. с-з «Доброволь
ский»
к-з «Клич Ильича» 
н-з «40 лет Октября» 
к-з «Большевик»

102
90
77

73
70
67
58

40
35
28
20

КОМУ П О Д Л О Ж И Т Ь  свинью?
ВЫ РАСТИТЬ Ж ИВО ТНЫ Х -  ЭТО ЕЩ Е НЕ ВСЕ. ИНОГ 

ДА ВОПРОС УПИРАЕТСЯ В ТО, КАК ИХ СБЫТЬ. ТАКАЯ 
ПРОБЛЕМ А СТАЛА И П ЕРЕД  КОЛЛЕКТИВОМ ПЛЕМЕН  
НОЙ СВИ Н О ФЕРМ Ы  КОЛХОЗА ИМЕНИ ОРДЖОНИНИДЗЕ.



СОБЫТИЯ

НОВОСТИ

НА ЭТОЙ
СТРАНИЦЕ:

%  б о й ц ы  в с п о м и 
н а ю т  М И Н У ВШ И Е  
дни...

£  ПРОСТО И Д О 
СТУПНО.

.*1  Р А ЗН О О Б Р А ЗН Ы Й  
РЕП ЕРТУАР.

*  <РАЗР Е Ш И Т Е  
ПРИ ГЛАСИ ТЬ...».

В н и м а й  не: нов инка

ЦЕННЫЙ ПРЕПАРАТ

В КАНУН СЕВА ПРИ 
БАВИЛОСЬ ТЕХНИКИ В 
МЯСОСОВХОЗЕ «ЦИМ
ЛЯНСКИЙ». ПОЛУЧЕНО 
Ч ЕТ Ы Р Е  НОВЫХ Т РА К 
ТОРА *Т-4» И ДВА 
«ДТ-75». ЭТИ М АШ ИНЫ 
ПОСЛУЖАТ ХОРОШИМ 
ПОДСПОРЬЕМ В П РО ВЕ
ДЕНИИ ПОЛЕВЫХ РАБОТ 
ЧЕТВЕРТОГО. ОПРЕДЕ
ЛЯЮ Щ ЕГО  ГОДА ПЯТИ-

Н О В Ы Е

М А Ш И Н Ы

I

ЛЕТКИ.
ПОПОЛНИЛСЯ и сов

хозный П АРК УБОРОЧ
НОЙ ТЕХНИКИ: П РИ БЫ 
ЛИ Ш ЕСТЬ НОВЫХ КОМ
БАЙНОВ «НИВА». К НА
ЧАЛУ УБО РКИ  ХОЗЯЙ
СТВО ДОЛЖНО ПОЛУ
ЧИТЬ ЕЩ Е Ч ЕТ Ы Р Е  ТА
КИ Е ГЛАШИНЫ.

В. ВАСИЛЕНКО, 
агроном.

Встреча 
с ветеранами
Б  библиотеке Дворца куль

туры энергетиков города 
Цимлянска собрались юные 
читатели на встречу с вете
ранами Великой Отечествен
АТОЙ ВОЙНЫ.

Первым выступил участ
ник гражданской водны Фе
дор Тимофеевич Корявый. 
В Великую Отечественную 
войну ефрейтор ■ связист 
Ф. Т. Корявый прошел путь 
от Сталинграда до Балтики.

Виктор Дмитриевич Б е 
ляев, чью грудь украсили 
многие ордена и медали, с 
волнением говорил о Ста
линградской битве, сопро
вождая свой рассказ пока
зом фотографий.

Нонна Александровна Ро- 
димова— медсестра Цимлян
ской райбольницы— расска
зала о работе во время вой
ны в медсанбате.

Седовласый офи ц е р 
Плья Петрович Служивен- 
кпв (сейчас он тоже коман
дир —  начальник электро- 
лаборатории ГЭС) поделил
ся воспоминаниями о боях 
под Ленинградом.

А потом ребята показали 
своим гостям большой кон
церт, закончившийся испол 
нением всем залом песни 
«Там вдали за рекой».

Д. КОЛЕСНИКОВА, 
заведующая библиотекой.

Приходите на концерт
Н едавно казачий  хор  

станицы  Р ом ановской  в оз
вратился и з п оездки  в Р о
стов, где приним ал уч а 
стие в п раздни к е донского  
ф ольклора. 2 8  коллективов, 
вы ш едш их победителям и  
районны х и зональны х  
смотров, вы ступили на 
этом  празднике.

В репертуар хора входят  
служ ивы е, п оходны е, св а
дебны е песни и хороводы . 
Хор исполняет песни «Вес
на-веснуш ка*, «Ой ты, 
Д он, ты, наш  Д он » , «На

заре, на зореньке», «П уш 
карь», картинки из и н сц е
нировок к азачьей  свадьбы  
и проводов в арм ию .

П ою т и танцую т в хоре  
дети , м ол одеж ь и лю ди  
старш его поколения. Все  
они вы ступаю т в красоч
ной к азачьей  одеж д е .

25 марта в 19 часов во 
Д ворце культуры  «Ок
тябрь» волгодонцы  см огут  
п ослуш ать и посмотреть  
вы ступление казачьего х о 
ра станицы  Р ом ановской .

Л . И Л Л А РИ О Н О ВА .

В газете «С оциалистиче
ская  индустрия» от 16 
ф евраля с. г. оп убл и к ова
на статья зам естителя  
главного и нж ен ера Ш ебе- 
кинского хи м ком бината  
А . Ч ередникока «П росто и 
доступн о» . В ней он р ас
сказы вает о препарате  
«ВК -1», эф ф ективности его 
прим енения в народном  х о 
зяйстве.

Этот ценны й препарат  
«ВК -1* им еется и на н а
ш ем  В олгодонском  х и м 
ком бинате.

Он прим еняется дл я  оч и 
стки теплотехнического  
оборудования (котлы, бой 
леры , конденсаторы  тур 
бин) от накипи. Крупны е  
ТЭЦ и ГРЭС им ею т сп ец и 
альны е ц ехи  водоподготон- 
ки по обессоливанию  по
требляем ой воды и, н е 
см отря на это, вы нуж дены  
промы вать теплотехниче
ское оборудован и е п р епа
ратом  «В К -1*.

П редприятия, им ею щ ие  
котельны е небольш ой м ощ 
ности, испы ты ваю т за т р у д 
нения с очисткой п овер х
ностей теплообм ена вслед- 
ствии несоверш енства си 
стемы  водоподготовки по  
обессоливанию  воды . А  не
которы е котельны е и спол ь
зую т воду  без предвари

тельной очистки. Это при
водит к интенсивном у от
лож ен и ю  солей  хлесткости  
на поверхн остях  теплооб
м енны х труб.

В наш ей области  на
коплен опы т прим ене
ния препарата «ВК -1*  
дл я  промы вки теп лотех
нического оборудован и я. 
Так, работники л абора
тории хим водчистки  
В олгодонской  ТЭЦ  не 
раз промы вали котель
ные. не им ею щ ие систем  
водоподготовки. П рове
денны е эксперим енты  
п оказали , что «ВК-1*  
обеспечивает р узруш е- 
ние солей  ж есткости  д а 
ж е  в т ех  сл уч аях , когда  
прим енение соляной  кис 
лоты  и др у ги х  реаген
тов не дает  ж елаем ого  
результата. П рименение 
водного конденсата по
зволяет полностью  у д а 
лять накипь и искл ю ч а
ет доочистк у труб.

К ам ен ски й  м ясок ом би 
нат п олучает препарат  
«ВК-1» и з  Ш ебекино. к ото
рый р асп олож ен  зн ач и 
тельно дальш е, чем В ол
годонск. Естественно, п ере
возка препарата обходится  
дорого и она эконом ически  
н ецелесообразна.

П рим енение препарата  
«В К -1» да ет  в о зм о ж 
ность сберечь обор удо
вание котельны х и зн а 
чительно повы сить ко
эф ф ициент и спользова
ния топлива за  счет  
ул уч ш ени я  теп лоп ереда
ч и . П редварительны е  
подсчеты  хи м иков Ш е
бекино свидетельствую т  
о том , что прим енение  
одной  тонны  «ВК-1» сбе
регает потребителю  1.5  
— 2 ты сячи рублей. Эта 
новинка будет  очень  
н у ж н а  не только боль
ш им  ТЭЦ, ГРЭС, но *  
заводам , к ол хозам  и 
сов хозам  —  всем, где  
есть котельны е.

С ледует отметить, что се
бестоим ость водного кон
ден сата  невы сокая (от
п ускн ая  цена тонны  —  9 
рублей  50  к оп еек ). И споль
зован ие этого передового  
опыта на Волгодонском  
хим ком бинате, на ТЭЦ, 
ГРЭС и котельны х уста
новках наш ей области п о
зволит сэконом ить м илли
оны  рублей  н ародны х д е 
нег.

Р. А Н ДРЕЕВА , 
начальник центральной  

лаборатории  
хим к ом би ната.

УСТНЫЙ ЖУРНАЛ 
«ВОЛГОДОНСН»

Волгодонская центральная библиотека 
подготовила новый выпуск устного журна
ла «Волгодонск». С ним уже познакомились 
строители, проживающие в общежитиях 
■ Волгодонскпромстроя» в хуторе Красный 
Яр.

Первая страница называется «Перспек
тивы развития Волгодонска». Об этом рас
сказал на встрече инженер управления 
главного архитектора города С. Г. Водола
зов.

Вторая страница журнала содерж ит о б 
зор художественной литературы о Волго
донске. Его сделала библиотекарь Т. Д 
Скакунова.

И в заключение строители посмотрели 
два цветных фильма «Волгодонск» и «Спорт 
в Волгодонске», снятые научными сотруд
никами филиала ВНИИСИНЖ  Г. Гусевым и 
В. Соколовым.

В. СЛАСТЕНОВА, 
заведующая читальным залом.

В универмаге города Цимлянска большой выбор 
тканей, швейных и трикотажных изделий, обуви.

Коллектив магазина борется за нультурное обслу
живание покупателей.

НА СНИМКЕ нашего фотокорреспондента А. Бурдю- 
гова вы видите членов комсомольско-молодежной брига
ды (слева направо): 3. В. Пономареву. Л. В. Аникину,
И. И. Кшеминскую, В. А. Орлову, Г. Г. Сидоренко. Г. В. 
Евменчук.

СПОРТ •  СПОРТ

ТРУДНАЯ ПОБЕДА
В ГОРОДЕ РОСТОВЕ В ОБЛАСТНОМ ШАХМАТНОМ 

КЛ УБЕ ПРОШ ЛИ СОРЕВНОВАНИЯ ПО Ш АХМАТАМ НА 
ПЕРВЕНСТВО ОБКОМА ПРОФСОЮЗА СРЕДИ РАБОТНИ 
КОВ ГОСУЧРЕЖДЕНИЙ.

В состав команды от на
шего города вошли Влади
мир Огай, Владимир Щерба
ков, Николай Ильин и На
талья Володькина. Им пред
стояло сразиться с сильны
ми соперниками —  коман
дами Азова, областного су
па, областной прокурату- 
)ы. Госбанка, Финансового 
техникума и другими.

Но несмотря на грозных 
юперников, волгодонцы не 
застерялись. Уже первые 
зстречи принесли желан- 
ше очки.

Результаты игры в под- 
'руппах показали, что вол- 
’одонны набрали 13,5 очка 
г в своей подгруппе заняли 
1ервое место.

В финал вышли команды 
[двокатов —  прошлогодние

чемпионы оокома союза ра
ботников госучреждений, 
Азова, Госбанка и Волго
донска.

На всех досках шла упор
ная борьба за каждое оч
ко. Победив в финале коман 
ду областного Госбанка со 
счетом 4:0, волгодонцы на 
половину очка опередили 
второго финалиста —  коман 
ду адвокатов и заняли пер
вое место. Команде вручен 
диплом первой степени.

Весомый вклад в эт\' по
беду внесли В. Огай и 
В. Щербаков, набравшие по 
тесть очков из семи воз
можных. Но особенно ус
пешно выступила молотая 
шахматистка Наташа Во
лодькина. не уступившая 
соперникам ни одного очка.

В. ИВАНОВ.

Турнир
мотоциклистов
В Волгодонске был 

проведен мотокросс. В 
нем приняли  участие 
спортсмены Волгодонска  
и Семикаракор. И на 
этот раз победили спорт
смены Волгодонска.

Председатель город
ского комитета ДО С АА Ф  
И. М. З у д о в  вручил по
бедителям, занявш им  
первое, второе и третье 
места, дипломы.

ТАНЦУЙТЕ С НАМИ
—  Р аз, два , три, четы ре. 

Саш а, это дви ж ен и е н у ж н о  
сделать чуть-чуть бы стрее. 
Вот так, хорош о, —  гово
рит В ладим ир П етрович  
Сурков новичку.

И дет  р азуч и ван и е совре
м енного м ол одеж н ого  тан
ца «Р азреш и те пригла
сить...»

Ш кола бального танца у 
н ас в городе откры та не
давн о. Цо в ш коле есть  
у ж е  и  свои «ветераны ». С 
сам ого первого дня  (с  1 
сентября 197 3  года) за н и 
м аю тся в ш коле бального  
танц а А л ександр  Ч ерняв
ский и Л ю дм и ла М аш кина. 
Н а их счету у ж е  нем ало  
р азуч ен н ы х танцев. Н ар я
д у  со старинны м и танго, 
вальсом , ф окстротом  здесь  
разучи ваю т и соврем енны е

танцы .
Р уководитель ш колы  

бальны х танцев В ладим ир  
П етрович Сурков отдает  
много времени и сил том у, 
чтобы научнть своих уч е
ников красиво и правильно  
танцевать. И у ж е  вндны  
результаты . Н ередко мы  
встречаем на танцевальны х  
вечерах ю нош ей и д ев у 
ш ек, которы е не топчутся  
на м есте в общ ей м ассе, а 
танцую т. А  совсем  недавно  
участники  старш ей группы  
по просьбе уч ащ и хся  ш кол  
№ №  1 и 7 п оказали  ребя
там  небольш ую  п рограм м у, 
состоящ ую  и з двенадц ати  
танцев. Очень тепло ото
звались старш еклассники  
об этом  вы ступлении.

В. Ш АВЛО. 
наш  внеш т. корр.

Я Ф И Ш Я  выходного дня
В субботу и воскресенье во Д в ор 

не культуры  «Октябрь» проводит- 
см отр худож еств ен н ой  сам одеятель  
ности школ города и детск и х  кол 
лективов К инозрители  м огут уви 
деть фильмы «Т ихий Дон* (в 20 ча 
сов) н «Сын прокурора» (в 17 часов  
30  м инут). Р аботает общ ественна*  
ю ридическая консультация. Для  
м ол одеж и  вечера отды ха.

Во Д ворце культуры  «Ю ность» 
м ож н о посм отреть фильм «Р азин я*. 

Д л я  детей  в кинотеатре «П ионер»

24  марта дем он стрируется  фильм  
«У краденны й поезд» (в 11 часов  
30 м и н ут). В воскресенье в 19 ч а 
сов во дворц е проводится вечер во
просов и ответов.

К инотеатр «Восток» приглаш ает  
зрителей на ф ильм  «Ж елезн ая  м ас
ка* Д л я  детей  в воскресенье д ем о н 
стрируется фильм «Кот в сап огах» .

В Д ом е ф и зкультуры  «Строитель» 
проводятся областны е соревнования  
по классической борьбе на приз  
имени И вана С м олякова.

В п о м о щ ь  
чабанам
В осем ьдесят горож ан  вы- 

едут  в м арте в совхоз  
4 К урганны й » Орловского  
рай она, чтобы помочь ча
банам  успеш но провести  
окот овец, сохран ить п о 
лученны й м олодняк .

П ервы ми отправились в 
сов хоз двадц ать  человек с 
В олгодон ск ого хи м к ом би 
ната.

В. СУМАРОКОВ, 
председател ь городской  

плановой  ком иссии.

ИЗВЕЩЕНИЕ
в среду, 27 марта, ■ 18 

часов 30 минут в поме
щении редакции состоит
ся очередное заседание 
литературного объедине
ния. На повестке дня об
суждение стихов Людми
лы Шелеповой, школь
ницы из поселка Дубрав
ный.

Приглашаются все ж е
лающие.

Редактор В. АКСЕНОВ.

ТЕЛЕФ О НЫ : редактора
29-89, зам. редактора, от
делов партийной жизни и 
сельского хозяйства — 
26-44; ответственного сек
ретаря, отдела писем —  
24-24; промышленного от- 
дела н бухгалтерии—24-49, 
корректорской — 26-31;
типографии — 24-74.
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